

Estado32

Titulares de la Prensa Local

17 de agosto del 2019



El Sol de Zacatecas

| EL SOL DE ZACATECAS

Es un distintivo en cárceles de América Latina. [Inocentes, más del 60% de los presos.](#) Fueron involucrados por policías y funcionarios, afirma el líder de la asociación civil, Ignacio Benavente Torres. 20 años de cárcel es la sentencia que recibían los jóvenes acusados de delincuencia organizada, según relata la ong.

Imagen

| IMAGEN

[Destinan \\$57 mdp para atender la sequía.](#) Un promedio de 300 mil hectáreas no pudieron ser sembradas debido a la falta de lluvias, por lo que integrantes del Consejo Estatal de Desarrollo Rural Sustentable acordaron invertir 57 millones de pesos extraordinarios como apoyo a los productores afectados por la sequía, tanto agrícola como ganaderos.

Página 24

| PÁGINA 24

La Falta de Lluvia Afectó Severamente 68% del Territorio Estatal. [Implementará Gobierno Programa Emergente por Sequía en Zacatecas.](#) El Consejo Estatal de Desarrollo Sustentable aprobó una bolsa extraordinaria de 57 mdp en apoyo a los productores

La Jornada Zacatecas

| LA JORNADA ZACATECAS

Solicitan a militantes y ciudadanos exhibir violaciones estatutarias. [Llaman a denunciar los delitos electorales luego de polémica en MORENA.](#) “No hay campaña interna acá. Eso es parte de lo viejo que se niega a morir”. Del Real. “Siempre la voy a respaldar”: Monreal sobre aspiraciones de su hija de presidir MORENA. Circuló un audio en que un servidor de la nación promueve imagen de la hija de senador. La Comisión de Honor y Justicia también podría iniciar una investigación de oficio.

EL DIARIO NTR

| EL DIARIO NTR

[Denuncian acoso laboral en Fiscalía.](#) Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) denunciaron hostigamiento laboral, por lo que exigieron una mejor situación de trabajo y trato digno, a través de un documento dirigido al titular de este organismo, Francisco Murillo Ruiseco, y al gobernador Alejandro Tello Cristerna.

ecodiario ZACATECAS

| ECODIARIO

[En Zacatecas, matrimonios igualitarios, sin amparo: Ulises Mejía Haro.](#) El alcalde reiteró que en la capital el matrimonio igualitario podrá realizarse sin necesidad de un amparo, aunque los diputados de la LXIII hayan fallado en contra de esta nueva figura jurídica para que se incluyera en el código familiar.

